

Publié le 04 novembre 2008 à 11h18 | Mis à jour le 04 novembre 2008 à 11h23

Crashed Ice: pas question de changer de site (Labeaume)



«On va faire le maximum pour accommoder les résidants, mais ce n'est pas notre intention de déménagement l'événement. C'est le meilleur emplacement», a estimé le maire en point de presse.

Photothèque Le Soleil, Erick Labbé



Pierre-André Normandin

Le Soleil

(Québec) Le maire Régis Labeaume refuse de demander aux organisateurs du Red Bull Crashed Ice de changer de site pour les prochaines années.

«On va faire le maximum pour accommoder les résidants, mais ce n'est pas notre intention de déménagement l'événement. C'est le meilleur emplacement», a estimé le maire en point de presse.

Plusieurs sites ont été évalués, mais seule la côte de la Montagne offrirait une assez grande pente pour cette descente de patineurs organisée par le fabricant de boissons énergisantes. Et Québec en tire profit, assure M. Labeaume. «Il n'y a pas de meilleure place pour mettre en valeur Québec.»

Mais voilà, le comité de citoyens vivant en bordure du site refuse de baisser les bras. «Il n'y a pas qu'une seule carte postale de Québec qui soit agréable», a souligné le président du groupe, Louis Germain. «Les remparts, les portes Kent et St-Jean, c'est quand même spectaculaire. Il y a moyen de faire une belle carte postale ailleurs.»